

教育ニュース

VOL1

今年度、20人の新人看護師さんが、舞鶴医療センター看護部の仲間になりました。そして、4月1日から4月3日までオリエンテーションを受けました。

看護部の研修では、看護部長さんから「看護部の概要」の講義を受けました。そして、「感染防止の技術」「看護記録、電子カルテの取り扱い」「スキンケア」「褥瘡予防対策」について学びました。自分たちの手洗いの洗い残しやおむつの当て方の難しさを実感したり、安楽な体位を体験したりできました。

手首が洗えてない！！



こんなにずれてたら、しんどくてご飯が食べれない！



すごく楽。気持ちいい！



あれ？おむつずれてる！



看護部長さんからメッセージ

1年目看護師として

- ▶ 患者さんとしっかりと向き合う
 - ▶ 失敗を恐れず、失敗から学び再び歩み始める
 - ▶ 素直であること
 - ▶ 謙虚さを忘れない
- ▶ まず、1年間を乗り越える

みんな緊張していますので、優しく声をかけてください。新人看護師さんは名札の紐が水色です！！

2020 新人看護師の趣味 Best 3

- 1位 好きな動画を見る（ジャニーズ・GENERATIONS・YouTube）
- 2位 体を動かす（体操・散歩・サッカー）
- 3位 映画鑑賞（サメ・恐竜系・ホラー・新聞記者）

